

ENTRE LES DEUX TOURS

Conférence pour les enfants de Duc Son

L'association rochelaise Les Enfants de Duc Son organise une conférence, vendredi 5 avril, à 19 h 30, salle Émile-Combes (40, rue de la Pépinière à La Rochelle), consacrée à la pollution lumineuse dans les villes. Le constat, c'est en effet que l'abondance de points lumineux (réverbères, enseignes commerciales...) prive les citadins, la nuit, d'une partie non négligeable d'une partie de leur environnement naturel : les étoiles.

À l'heure où de plus en plus de villes cherchent à réduire cette pollution, pour des raisons financières autant qu'écologiques, le sujet s'adresse au plus grand nombre. Spécialiste des questions astronomiques, Yves Rousseau viendra animer cette conférence dont l'entrée est gratuite. Les participants pourront se restaurer sur place. Les bénéfices seront intégralement reversés à l'orphelinat de Duc Son, commune de Thuy Bang, dans l'agglomération de Hué, au Vietnam. Cet orphelinat a été créé en 1987 par des nonnes bouddhis-



L'orphelinat accueille plus de 170 enfants au Vietnam. REPRO « SO »

tes avec seulement quelques enfants. Ils sont aujourd'hui plus de 170.

Le but de l'association est d'aider l'orphelinat (qui ne pratique pas l'adoption) dans sa mission d'éducation des enfants au quotidien. Les dons recueillis en Charente-Maritime par les bénévoles de l'association, à l'occasion de différentes actions (emballage des cadeaux de Noël en grande surface, par exemple), permettent souvent d'acheter de la nourriture, des fournitures scolaires et de faire de petits travaux.

PRATIQUE. Renseignements

complémentaires sur le site www.duc-son.org.

Tél. 06 01 80 89 03. Les enfants de Duc Son, au 11, rue de Suède ou 9, rue de la Source, à La Rochelle.